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Betreff: Anfrage der SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) zur 3. IGS 
 
Die neu gegründete 3. IGS befindet sich in einem Containerbau, der vorübergehend genutzt 
wird. Die Internetverbindung vor Ort ist derzeit noch nicht vorhanden. Zu Jahresbeginn 
musste die gemeinsam mit der 2. IGS und der Schule am Lebensbaum genutzten Sporthalle 
geschlossen werden und ist seitdem nicht mehr für den Unterricht nutzbar. Weiterhin wird die 
dritte IGS im Sommer an den Standort am Holzplatz ziehen. 
 
Vor diesem Hintergrund fragen wir die Stadtverwaltung: 

1. Inwiefern besteht die Möglichkeit zwei mobile Router im Container am Standort 
Rigaer Straße 1a zu installieren? 

2. Wie sieht der aktuelle Zustand der gemeinsam genutzten Sporthalle aus? Konnten 
die Sicherheitsmängel beseitigt werden? Inwiefern kann die Halle jetzt bzw. zukünftig 
wieder genutzt werden? Von welchem Zeitrahmen sprechen wir bis das möglich ist? 

3. Zwischen Planetarium am Standort Holzplatz und dem Schulstandort befindet sich 
ein Grünstreifen? Inwiefern besteht die Möglichkeit diesen zu einer Nutzung durch 
z.B. Schulgarten zu bringen? 

4. Am Standort Holzplatz ist die Zuwegung zwischen Sporthalle und Schulhof 
umständlich? Inwiefern besteht die Möglichkeit einer anderen, direkten Zuwegung 
z.B. durch eine andere Platzierung eines Hoftores? 
 
 
 
 

gez. Eric Eigendorf      gez. Dr. Silke Burkert 
Vorsitzender       Bildungspolitischer Sprecher 
SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale)    SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) 
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